
例会報告

第 1437回

皆さんこんにちは。
今日は中西会長、村瀬副会長が所用の為、都合が悪く例会欠席ということで、代わりにご挨拶さ
せていただきます。
前々回例会はガバナー公式訪問例会、意見交換会ということで、会長幹事はじめ理事、委員長の
皆様大変にお疲れさまでした。
緊張感ある中にも音更ロータリークラブらしい和やかな雰囲気も出せたのではないのかなと思い
ます。
　また、前回は家族野遊会ということで高島親睦委員長はじめ委員の皆さん準備お疲れさまでし
た。釣り、焼肉と大変楽しく過ごせました。会員皆さんのご家族を含め交流をできる機会は年に
２回しかありませんので、楽しく交流する中にもご家族のロータリー活動を知っていただく良い
機会になったと思います。

会長がいらっしゃれば、残る大きな仕事は来月
の地区大会と年末家族会だけですと言っていた
かもしれません。
　まずは 10/13 は大勢で参加して帯広開催の
地区大会を盛り上げましょう。
そして、皆さん一人一人がそれぞれのロータ
リー活動を楽しみましょう。
以上です。よろしくお願い致します。
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会務報告～坂本 幹事

ニコニコ献金

坂本、田中（守）、竹村、宇野

　黒川会員、今日は卓話よろしくお願い致します。

阿部（利）

　9/7ロータリークラブコンペ優勝することができました。

　ありがとうございました。黒川会員、卓話楽しみにしています。

早川

　先日の野遊会スケジュールを間違えてしまい、

　皆様にはご迷惑をお掛けしてすいません。
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ニコニコ献金～高島 委員長



会員卓話
黒川　吉一　会員 
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例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>

発行元：音更ロータリークラブ 会報委員会：佐藤 和徳、竹村 朱美、尾崎 優子、渡辺 慎太郎


